
こんにちは！
SSH推進室Facebook担当です。

12/3（木）の6.7校時に先輩に学ぶ講演会を実施しました。
今年は昨年に引き続き、株式会社Smoltの代表取締役社長の上
野賢さんにオンラインで講演をして頂きました。

上野賢さんは、釜石高校を卒業後、宮崎大学に進学され、現在、
「水産資源と水産業のサステナブルな関係を構築する」をミッ
ションに掲げ、サクラマスを陸上の水槽と海上生け簀を使った
循環型の養殖を行っています。
上野さんのお仕事に関するお話や考え方に触れ、生徒達も真剣
な眼差しで聞いていました。

また、講座自体をオンラインで実施することのメリットとデメ
リットについて考えるワーク、何かについて調べる際にどのよ
うに検索すると欲しい情報が得られるのか、いわゆる「調べる
力」を高めるためのワークも行いました。

今回の上野さんのお話を通して、印象に残った点や今後のゼミ
に活かせることは何かについてグループで話し合い、どのグル
ープも多くの気づきがあったことが、振り返りワークシートか
ら窺えました。

＜生徒の感想＞
「一歩踏み出して挑戦することで、成長できると気づいた」
「ちょっとした疑問がたくさんの人の役に立つことができるの
だと思った」
「共感してもらうことが大切→自己満足で終わらせるのではな
く、周りの共感を得ることで、これからの挑戦に活かしてい
く」

【先輩に学ぶ講演会を実施しました！】


